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          Объектом исследования является дебиторская задолженность предприятий. 
Предметом исследования является система управления дебиторской задолженностью предприятия.
Целью выпускной квалификационной работы магистра является разработка практических рекомендаций по совершенствованию системы управления дебиторской задолженностью предприятия. 
Методологической основой выполнения магистерской диссертации являются следующие методы: синтеза и анализа, дедукции и индукции, на основании которых применялись базовые методы сбора, обобщения и аналитической обработки исходной информации. 
На основе технико-экономического анализа предприятия выявлена значительная величина дебиторской задолженности. Проведен анализ финансового состояния предприятия. Осуществлен сквозной анализ, анализ динамики состава и структуры дебиторской задолженности, а также анализ согласно разработанным показателям эффективности управления дебиторской задолженностью. 
Были разработаны рекомендации по совершенствованию системы управления дебиторской задолженностью и рассчитана их эффективность.  Практическая значимость результатов исследования заключается в том, что предложенные рекомендации могут быть использованы в практической деятельности предприятий электроэнергетики. 
Реализация данных рекомендаций позволит повысить эффективность расчетов с дебиторами АО «АрхоблЭнерго».
        

        
          The object of the study is the accounts receivable of companies.
The subject of the study is the system of accounts receivable management of the company.
The objective of the master’s graduate qualification work is to develop practical recommendations for improving the system of receivables management of the company.
The methodological basis of the master's thesis are the following methods: synthesis and analysis, deduction and induction, on the basis of which the basic methods of collection, synthesis and analytical processing of initial information were used.
On the basis of the technical and economic analysis of the company the considerable size of accounts receivable is revealed. The analysis of the financial condition of the enterprise is carried out. A cross-cutting analysis, analysis of the dynamics of the composition and structure of accounts receivable, as well as analysis according to the developed indicators of the effectiveness of accounts receivable management was carried out.
Recommendations for improvement of accounts receivable management system were developed and their efficiency was calculated. 
Implementation of these recommendations will improve the efficiency of settlements with debtors of JSC «ArkhOblEnergo».
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